

Über die Ausstellung

Remix 4 | Tandemausstellung bringt im Rahmen des Residenzprogramms des Bezirks Oberbayern jeweils eine Künstlerin oder einen Künstler aus dem Ausland und aus Oberbayern zusammen, die früher am Kunstaustausch teilgenommen hatten. Mit der Erarbeitung einer gemeinsamen Ausstellung eröffnet sich die Möglichkeit, sich fachlich kennenzulernen und einen längerfristigen aktiven Austausch von Ideen und gemeinsamer Arbeit zwischen den Teilnehmenden anzuregen. Innovative Kunstvermittlungsprojekte ermöglichen eine stärkere direkte Teilhabe für das breite regionale Publikum.

Remix 4 | Tandemausstellung findet im Rahmen des Jahresthemas *Stories* statt.

About the Exhibition

Remix 4 | Tandem Exhibition brings together, as part of the District Council of Upper Bavaria's residency program, one artist from abroad and one artist from Upper Bavaria who previously took part in the artist exchange program. Realizing a joint exhibition creates the opportunity to get to know each other professionally as well as foster a long-term, active exchange of ideas and collaborative work between participants. Innovative art education projects create opportunities for greater engagement with regional audiences.

Remix 4 | Tandem Exhibition takes place as part of the annual theme *Stories*.

Teilnehmende Künstlerinnen und Künstler
Participating artists:

Tomasz Drewicz (PL)
Pfeifer & Kreutzer (DE)

Remix 4

Tandemausstellung



5. 7. – 15. 9. 2024



Schafhof – Europäisches Kunstforum Oberbayern
European Art Forum Upper Bavaria
Am Schafhof 1, 85354 Freising
www.schafhof-kunstforum.de

Titelbild/Cover Image: Tomasz Drewicz, *Key Issues*, 2020



Schafhof
Europäisches
Kunstforum
Oberbayern

bezirk  oberbayern

Termine

- ▶ **4. Juli, Donnerstag 19 Uhr: VERNISSAGE**
Grüßworte:
 - Thomas Schwarzenberger, Bezirkstagspräsident
 - Susanne Günther, Kulturreferentin der Stadt Freising*Einführung:* Isabel Oberländer und Eike Berg im Gespräch mit der Künstlerin und den Künstlern
Shuttletaxi vom Bhf Freising: 18.55 Uhr; zurück ca. 20.50 Uhr

- ▶ **6. Juli, Samstag 15 Uhr: WIR 04 | Workshop in Residence**
Kreative Problemlösung mit dem Künstler Tomasz Drewicz
In englischer Sprache, ab 14 Jahren, Dauer 2 Stunden, Teilnahme frei

- ▶ **7. Juli, Sonntag 16 Uhr: KUNST#TAG 096 | VORTRAG**
Kunst im öffentlichen Raum in Polen, Vortrag des Künstlers Tomasz Drewicz
In englischer Sprache, Teilnahme frei

- ▶ **15. August, Donnerstag 17 Uhr: treffpunkt+kunst**
Führung durch die Ausstellung mit Alexandra M. Hoffmann

- ▶ **7. Sept. Samstag 15 Uhr: WIR 05 | Workshop in Residence**
Geschichten erzählen in der Fotografie: Die Sprache der Hände mit dem Kunstduo Pfeifer & Kreutzer
Um das Mitbringen einer eigenen Kamera oder eines Smartphones wird gebeten. Dauer: 3 Stunden, Kosten 12 € p. P.

- ▶ **8. September, Sonntag 16 Uhr: KUNST#TAG 098**
Kunstgespräch zu Remix 4 | Tandemausstellung mit den Ausstellenden und Gästen
Moderation: Eike Berg, Direktor des Kunstforums
In englischer Sprache

Öffnungszeiten

Sommeröffnungszeiten von März – Oktober:
 Dienstag bis Samstag 14 – 19 Uhr, Sonntag und Feiertage 10 – 19 Uhr
 ⚡ *Die Ausstellungsräume und das Café Botanika sind stufenlos zu erreichen. Der Eintritt in die Ausstellung frei.*

Hinweis

Die Teilnahme an Veranstaltungen vor Ort wird als Zustimmung für die Verwertung in den Videoaufnahmen in Zusammenhang mit der Ausstellung gewertet.

Alle Angaben ohne Gewähr. Änderungen sind vorbehalten.

Dates

- ▶ **4 July, Thursday 7 pm: EXHIBITION OPENING**
Greetings:
 - Thomas Schwarzenberger, president of the District Council
 - Susanne Günther, Cultural Officer of the City of Freising*Introduction:* Isabel Oberländer and Eike Berg in conversation with the artists
Shuttle service from Freising station: 6.55 pm; return: 8.50 pm

- ▶ **6 July, Saturday 3 pm: WIR 04 | Workshop in Residence**
Creative Problem Solving with the artist Tomasz Drewicz
In English, from 14 years, duration 2 hours, Admission free

- ▶ **7 July, Sunday 4 pm: KUNST#TAG 096 | LECTURE**
Art in public spaces in Poland, lecture by the artist Tomasz Drewicz
In English, Admission free

- ▶ **15 August, Thursday 5 pm: meetup+art**
Guided tour of the exhibition with Alexandra M. Hoffmann

- ▶ **7 Sept, Saturday 3 pm: WIR 05 | Workshop in Residence**
Telling stories in photography: the language of the hands with the artist duo Pfeifer & Kreutzer
You are requested to bring your own camera or smartphone. Duration: 3 hours, cost € 12 per person.

- ▶ **8 September, Sunday 4 pm: KUNST#TAG 098**
Artist Talk on Remix 4 | Tandem Exhibition with the artists and guests
Moderation: Eike Berg, Director of the Art Forum
In English

Opening Hours

Summer season, March – October:
 Tuesday – Saturday 2 – 7 pm, Sunday and holidays 10 am – 7 pm
 ⚡ *The exhibition spaces and Café Botanika are wheelchair accessible. The exhibition is admission free.*

Note

Participating in on-site events will be considered consent for inclusion in the video recordings in connection with the exhibition.

All information provided is without guarantee and subject to change without notice.